

Un voyage inoubliable
du 2 au 13 juin 2016

34 - partis ensemble pour découvrir la RUSSIE éternelle au fil de la VOLGA, ils arrivent tard, très tard, et en ordre dispersé à MOSCOU. La paupière lourde, la première journée de visites est un peu rude mais ce n'est "pas le problème" d'Irina, la guide.

Après les incontournables Kremlin, Place Rouge, Cathédrale St Basile ... l'escapade dans le métro est étourdissante. Des icônes, ils savent tout et plus encore ! les découvertes s'enchaînent : le quartier Arbat, la Cathédrale St Sauveur ...

Embarqués sur le "Rostropovitch", ils coulent là des jours heureux : un équipage aux petits soins, une gastronomie raffinée et des activités variées. Face à la concurrence de "Mme la Marquise" la prestation des talents MGEN est très applaudie : soutenu par les musiciens du Moscovia, le duo "Pascalain" remporte un vif succès avec ses célèbres cuillères.

Et les visites dans tout ce ? bulbes bleus étoilés des églises à OUGLITCH, monastère au bord du lac Blanc à GORITSY, île de KIJI et son extraordinaire architecture en bois de sapin et écailles de tremble, MANDROGUE l'ancien village reconstitué et l'attraction très suivie des passagers des écluses.

Puis c'est la splendeur de la Venise du Nord : SAINT-PETERSBOURG. la capitale de Pierre-le-Grand (1672-1725) est un musée à ciel ouvert. La liste des merveilles donne le vertige. Alors, n'en citer qu'une, mythique et fascinante : l'Ermitage le long de la Nera, avec ses 3 millions d'œuvres et ses 200 ans d'histoire de l'art. On se souviendra de la balade sur les canaux, sous la pluie ... on se souviendra ... mais la mémoire fera défaut pour les noms de tous les tsars et tsarines.